
Herr Erster Stadtrat Hillgruber führt nach Worterteilung durch den Vorsitzenden zum Thema 
aus, dass möglichst nur ein geringer Anteil Pflegebedürftiger ins Heim gehen solle und dass 
frühzeitige Gespräche und Maßnahmen für dieses Ziel hilfreich seien. 
 
Frau Janssen fragt, wo die Stelle angesiedelt werden solle. 
 
Lt. Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber werde dies zzt. diskutiert; eine Anbindung im Fachdienst 
50 sei vorstellbar. Lt. Herrn Pohlmann wäre ein Platz im neuen Rathaus sinnvoll. 
 
Frau Lingelbach verweist auf die zweite Stelle im Pflegestützpunkt und spricht sich im Sinne 
der Übersichtlichkeit für eine Abstimmung bei der Frage der örtlichen Ansiedlung aus. 
 
Herr Inci gehe davon aus, dass eine Vernetzung erfolgen und über Detailfragen an anderer 
Stelle gesprochen werden solle. 
 
Der Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 


